

Ingrid Richter neue Schützenkönigin

Vogelschießen beim SV Hubertus Jestädt

JESTÄDT. Beim Schützenverein Hubertus Jestädt wurde lange gekämpft, ehe beim 165. Schuss durch Ingrid Richter endlich der Korpus fiel und sie damit Vogelschützenkönigin wurde. Der Schützenverein veranstaltete jetzt wieder sein traditionelles Vogelkönigsschießen.

Zu Beginn konnte Vorsitzender Wolfgang Heller eine stattliche Anzahl begeisterter Schützen begrüßen. Nach dem Essen begann der Kampf auf den prächtigen Vogel. Der amtierende Vogelschützenkönig

Horst Kolb gab dann den ersten Schuss auf den Vogel ab. Schon nach dem 14. Schuss fiel der Schwanz durch einen gezielten Schuss von Hanna Eichstädt. Mit dem 79. Schuss fiel der Reichsapfel durch sie und sieb wurde somit erster Ritter. Zweiter Ritter wurde Josef Stephan.

Vorsitzender Heller dankte außerdem dem Erbauer des Schützenvogels Jaromir Zednik für die mühevollen Arbeit und Ingeburg Seeger für die aufwendige Bemalung des Vogels. (red/ts)



Die Sieger des Vogelschießens: (von links) Siegfried Richter, Josef Stephan, Ingrid Richter, Hanna Eichstädt-Schwehn, Jaromir Zednik und Wolfgang Heller.

Foto: privat/nh